14 polideportivo

Esquí Primer triunfo de Grange en la Copa del Mundo El francés se impuso en el eslalon de Alta Badía (Italia). El actual campeón olímpico, el austriaco Benjamin Raich, fue eliminado en la primera manga.

Voleibol El CV Albacete recibe al Koniz suizo El CV Albacete recibe hoy martes al Koniz suizo en el partido de vuelta de los octavos de final de la Copa CEV (El Parque, 19.30 horas).

Un taxi de Fórmula 1

El coche con el que Schumacher hizo una carrera duplica su valor

El taxista que cedió su puesto al ex piloto ha recibido ofertas por su monovolumen que alcanzan los 63.000 euros.

Todo lo que toca Michael Schumacher se convierte en oro, igual que el ficticio rey Midas. Esto lo puede confirmar Tuncer Yilmaz, el taxispiloto porque éste tenía mucha prisa por llegar al aeródromo de Coburgo con su familia y consideraba que

iban muy despacio. Aparte de la propina (40 euros) que le dejó el heptacampeón de Fórmula 1, al menos 10 personas se han interesado por comprar su

gún ha revelado al diario alemán Bild am Sonntag. "Una de ellas me ha ofrecido 63.000 euros", aseguró el taxista.

EL DINERO le vendría muy bien a Yilmaz porque podría necesitarlo para pagar una multa, ya que el res-

ta que cedió su puesto al ex taxi, un monovolumen, se- ponsable de tráfico de la localidad de Coburgo, Kai Holland, ha dicho que el episodio supone "una ofensa al personal de transportes", y podría sancionar al taxista por abandonar su puesto.

Schumi también podría ser multado, aunque para el asesor de Ferrari, este

asunto "hay que tomárselo a broma". No resulta extraño porque, aun retirado, mantiene contratos de publicidad por valor de 15 mi-llones de euros anuales. Una multa para el Káiser es calderilla.

J. R. ORSIKOWSKY j.ramirez@metrospain.com



Balonmano

Urios puede estar para la segunda vuelta

CIUDAD REAL. El cuerpo técnico ciudadrealeño espera que Rolando Urios esté disponible tras concluir el Europeo, después de que analizara la revisión médica a la que fue sometido el pivote ayer.

El médico del club, Miguel Angel López, dijo que "no se detecta ningún problema grave", y le recomendó aumentar la rehabilitación -a la que se esta-ba sometiendo- durante el paréntesis de diciembre y enero para que llegue en perfectas condiciones para el inicio de la segunda vuelta, en Logroño.



DANI PEDROSA, La puja por unas botas del piloto de MotoGP se encontraba ayer en http://stores.ebay.es/SocialBid a 72,50 euros.



MICHAEL SCHUMACHER. Por una camisa firmada por el heptacampeón de Fórmula 1 se ofrecían ayer 121 euros. Por una raqueta de Juan Carlos Ferrero, ganador de Roland Garros, apenas 15 euros. La subasta concluirá el jueves.

Colaboración con el Ciudad Real



El viceconsejero del Deporte, Javier Martín del Burgo (2 i), y el presidente del Ciudad Real, Domingo Díaz de Mera (2 d), renovaron el convenio de colaboración por el que el Gobierno regional aporta al club una subvención de 400.000 euros. METRO

